

ANUNCIAN NOVENA EDICIÓN DE LA FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO ESTADO DE MÉXICO FILEM 2023

- Se llevará a cabo del 25 de agosto al 3 de septiembre en el Centro de Convenciones Edoméx.
- Recibe Premio FILEM de este año la reconocida escritora Rosa Montero.
- · Dedican esta edición a la dramaturgia.

Toluca, Estado de México, 8 de agosto de 2023. Son ya nueve años en que la Feria Internacional del Libro Estado de México (FILEM) se hace presente en la escena nacional e internacional de los encuentros literarios, gracias al continuo esfuerzo del Gobierno de Estado de México a través de la Secretaría de Cultura y Turismo, de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) y del Ayuntamiento de Toluca.

Con el mismo entusiasmo de cada edición, la FILEM de este año se presenta con una singular temática que hace homenaje a uno de los géneros literarios más antiguos: la dramaturgia, arte escénico que permite conectar con la mente, pero, sobre todo, con las emociones de las y los espectadores.

Con el slogan "Sin lectores no hay escena", la FILEM espera a sus protagonistas del 25 de agosto al 3 de septiembre en el Centro de Convenciones Edoméx para que vivan una gran experiencia lectora en sus ocho foros: Filem, Castálida, Esvón Gamaliel, Dios Tolo, Quebranto, Sor Juana, Salón de Profesionales y Filem Infantil, donde se llevarán a cabo más de 420 actividades, con la presencia de más de 250 sellos editoriales.

Además, en esta edición se suman dos foros alternos: el Teatro Universitario "Los Jaguares" y el Teatro Isabelino "Antonio Hernández Zimbrón", en el Centro Cultural Casa de las Diligencias, donde se presentarán obras de teatro y actividades alternas en esta fiesta de las letras.

Este año, el comité organizador ha considerado otorgar el Premio Filem a Rosa Montero, por ser una de las voces más potentes de la literatura contemporánea, con una amplia trayectoria en la escritura y el periodismo, por la creación de un estilo propio y una narrativa que conecta con sensibilidad a problemas propios de la condición humana, particularmente los que han sido referenciados como la ética de la esperanza.

Asimismo, se rendirá homenaje al trabajo literario de Bertha Balestra, José Luis Cardona Estrada y Alberto Chimal, quienes a través de su brillante trayectoria enriquecen nuestra cultura. Y también, de manera especial, se contará con la presencia de Juan Villoro, Benito Taibo, Luigi Amara, Berta Hiriart, Amaranta Leyva, Ana Clavel, Rodrigo Unda, Maura Gómez, Valentina Trava, Carlos Morett, Beatriz Rivas, René Vega García y Fernando Guerrero, entre muchos más.

Para completar esta experiencia literaria, habrá cuatro exposiciones: "Geometría de vida" de Sebastian, "Álbum de familia" de Saúl Ordoñez, la muestra colectiva "Ilustrando mundos" y "Tu amor es puro teatro", serie fotográfica de la dramaturgia en la UAEMéx.

Otras actividades artísticas estarán a cargo de la Orquesta Sinfónica del Estado de México, la Compañía de Danza del Estado de México, la Orquesta Filarmónica Mexiquense, así como la Orquesta y Coro del Conservatorio de Música del Estado de México, la Orquesta Sinfónica Juvenil de la UAEMéx, el Quinto Encuentro Regional de Talento Artístico Estudiantil "TEATRO ANUIES", el Centro de Iniciación e Investigación Artística, la compañía teatral La Casona y Momentum, Centro de Danza y Cultura Física, entre muchas más.

Y para las y los lectores asistan a esta fiesta de los libros, en un gran esfuerzo del comité organizador, pone a disposición cinco rutas del FilemBús que salen y regresan en calle Colón (Glorieta del águila), Centro de Toluca (Teatro Morelos), Avenida Tecnológico (Tecnológico de Toluca), Rectoría y Ciudad Universitaria (Facultad de Economía).

Consulta la programación y detalles de la feria en las redes sociales, Facebook, X, Instagram y Tik Tok, como: @FilemMx.











